

Alfonso Cherene: "Dios es el ser más hospitalario que existe"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 11 de Abril de 2018 00:00

ALFONSO CHERENE NOS HABLA DE "CASA DE ESPERANZA", UN PROYECTO DE JCUM EN EL CAMINO DE SANTIAGO



Alfonso Cherene / Captura de pantalla Youtube

(PODCAST, 11/04/2018) **Juventud con Una Misión** es una organización evangélica dedicada a formar, entrenar y enfocar a los jóvenes en una visión misionera, que desarrolla diferentes proyectos a través de las cinco bases que tiene en algunas de las principales ciudades de España.

Alfonso Cherene, hoy de visita en nuestros estudios, veterano pionero que ha estado décadas al frente de esta organización misionera, lleva dos años junto a su esposa **Debbie**

iniciando un nuevo proyecto en Galicia enfocado en ofrecer

hospitalidad a los peregrinos

que hacen el Camino de Santiago:

Casa de Esperanza

. Nos lo cuenta en la siguiente entrevista.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Alfonso Cherene: "Dios es el ser más hospitalario que existe"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 11 de Abril de 2018 00:00

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Más información sobre el proyecto *Casa de Esperanza* (y de cómo colaborar): **Alfonso Cherene**,
ehousespain@gmail.com

[hop](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)